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∇スケジュール 

１月 1 日（祝） 三社詣りラン 

１月 10日（日） 例会 

１月 24日（日） 例会 

 

∇例会日誌 

12月 13日（日）晴れ 

参加者 9名 

今仁、岡田、奥中、栗栖、西、和田 

（粟野原、川島）田中 

メニュー 約 15.4km  

青少年の森～新滝の池（2周）～意加美神社

～兎田～新家駅～種河神社 

メモ 走った後、総会を行った。 

 

 

12月 27日（日）晴れ 

参加者 9名 

今仁、岡田、川島、栗栖、芝本、西、堀池、

和田、（粟野原） 

メニュー 約 15.4km 

青少年の森～新滝の池（2周）～意加美神社

～兎田～新家駅～種河神社 

メモ あまり走っていないにもかかわらず、栗栖さ

ん、岡田さんが好調だった。 

新滝の池で他のチームの人が給水所を設置し

て走っていた。貝塚クラブの３人で、うち二

人はかなり早く、３０ｋｍをキロ４：１０で

走る予定とのことだった。泉州マラソンオン

ラインもここで一気に４２ｋｍを走るそう

だ。 
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新
年
の
ご
挨
拶 

副
会
長 

西 

和
秀 

「
泉
南
走
ろ
う
会
」
会
員
の
皆
様
、
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま

す
。
皆
様
に
は
、
ご
家
族
と
共
に
お
だ
や
か
に
新
年
を
お
迎
え
の
事
と
、

心
か
ら
お
喜
び
申
し
上
げ
ま
す
。 

 
振
り
返
り
ま
す
と
、
昨
年
は
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス
感
染
症
が
世
界
を

襲
い
、
今
ま
で
私
た
ち
が
体
験
し
た
こ
と
も
な
い
事
態
が
続
き
、
私
た
ち

の
暮
ら
し
ぶ
り
が
大
き
く
変
わ
り
ま
し
た
。
今
ま
で
当
然
で
あ
っ
た
事
が

当
然
で
な
く
な
り
、
新
し
い
秩
序
が
構
築
さ
れ
て
来
て
い
ま
す
。 

 

今
、
大
き
な
変
革
に
来
て
い
ま
す
。
マ
ラ
ソ
ン
大
会
に
関
し
て
も
相
次

ぐ
中
止
と
な
り
、
会
員
の
皆
さ
ん
は
モ
チ
ベ
ー
シ
ョ
ン
の
維
持
に
ご
苦
労

さ
れ
て
お
ら
れ
る
で
し
ょ
う
。
そ
し
て
バ
ー
チ
ャ
ル
マ
ラ
ソ
ン
が
こ
れ
か

ら
は
、
当
た
り
前
に
な
る
時
代
に
な
ろ
う
と
し
て
い
ま
す
。
ま
た
、
在
宅

勤
務
に
よ
り
、
運
動
不
足
及
び
時
間
の
有
効
活
用
と
し
て
ラ
ン
ニ
ン
グ
が

注
目
さ
れ
て
来
て
い
ま
す
。
こ
ん
な
時
こ
そ
ラ
ン
ニ
ン
グ
す
る
事
に
よ
る

素
晴
ら
し
い
効
果
、
メ
リ
ッ
ト
を
ア
ピ
ー
ル
す
る
絶
好
の
チ
ャ
ン
ス
で

す
。 

 

今
年
は
皆
さ
ん
に
対
し
て
お
願
い
で
す
。
会
員
の
高
齢
化
に
よ
る
走
ろ

う
会
の
活
動
の
低
下
等
に
な
ら
な
い
様
に
、
走
っ
て
る
人
を
見
か
け
た
ら

声
を
か
け
て
い
た
だ
い
て
、
「
泉
南
走
ろ
う
会
」
の
宣
伝
を
お
願
い
致
し

ま
す
。 

 

思
う
に
若
い
人
に
走
る
事
の
楽
し
さ
を
導
き
、
あ
わ
よ
く
ば
「
泉
南
走

ろ
う
会
」
に
入
会
し
て
も
ら
お
う
と
の
算
段
。
新
時
代
に
向
け
て
私
た
ち

も
変
わ
ら
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
で
し
ょ
う
。 

 

そ
れ
で
は
本
年
も
皆
さ
ん
の
一
層
の
ご
多
幸
と
ご
健
勝
、
そ
し
て
ラ
ン

ニ
ン
グ
で
の
故
障
の
な
い
よ
う
心
か
ら
祈
念
し
て
念
頭
の
挨
拶
と
さ
せ
て

頂
き
ま
す
。 
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∇大会結果 

12月 5日（土） 

第４回能勢妙見山パワートレイルラン 2020   

25キロの部 

太田 

 

∇大会予定 

2月 8日（月）～2月 21日（日） 

2月 8日～2月 21日 

第 28回 KIX泉州国際マラソン ONLINE 

CHARITY RUN 2021 

エントリー ：1月 8日～1月 29日 

フルマラソン  ：3,000円 

ハーフマラソン ：1,500円 

参加賞  ：イベントライトポーチ 

（アシックス） 

特別特典★  ：フルマラソン申し込みの方には、

次回大会（第 29回）のフルマラソ

ン優先出走権進呈 

 

3月 21日（日） 

第 10回淀川マラソン 2021 

フル  ： 

エントリー ：2/8 

2月 15日までに中止決定の場合、振込手数料 220円＋

エントリー手数料 100円＋返金作業費 100円＝420円

を引いた残金を銀行振込にて返金いたします。2020年

大会中止による割引は次回大会に持ち越します。 

 

4月 11日（日） 

第 4回紀泉アルプス TRAINIC STAGE 

約 22km  ： 

エントリー：～3/28 

参加費  ：6.000円（返金保証なし） 

 

 

∇アンケート回答 

昨年末に、募集したアンケートで 9通の回答がありま

した。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

▊和田 

①コロナの影響で軒並み

マラソン大会が中止と

なり、中でも毎年楽し

みにしていた余呉湖 70

ｋｍも中止となり参加

できなかったこと。 

②夏は畑までの水やりラ

ンで、距離を伸ばせた

が、１１月にランニン

グ中転倒し、肋骨にヒビがはいりまったく走れなか

ったこと。これからは安全第一にランニングしま

す。 

③毎月コンスタントに走行距離をかせぐ。 

目標 100ｋｍ以上/月 

④会報に関しては、今仁さんにご負担をお掛けし申し

訳ない気持ちとまた、大変感謝しています。 

⑤11/8の和歌山までの、マラニックは大変楽しく、よ

い練習になりました。このような企画を定期的に開

催してはどうでしょうか。宜しくお願いします。 

 

▊芝本 

①コロナの影響で泉州マラソ

ンを走ってからすべての大

会が中止になりました。泉

州マラソだけでも走れて良

かったです。 

②2021年弘前アップルマラソ

ンに参加したいですね。 

③2021年からファンランで頑

張っていきます。 

④いつも会報ありがとうござ

います。毎月楽しみにしています。会報送付がなく

なったら寂しいです。 

⑤山登りもいいですけれど、泊りのマラソン、練習会

も考えてほしい。 

 

▊西 

①やはり新型コロナです。 

②例年と変わらなく、ほぼ

毎日運動ができた。 

③今年度も同じように毎日

運動する。 

④会報は電子版に。自宅で

会報をプリントアウトす

る。 

⑤会員の高齢化による会の活動低下が憂慮されます。

こればかりは使用がないのでしょうか。 

ＢＢＱ大会 

① ２０２０年の印象に残っこと 

② 反省（目標の達成状況） 

③ ２０２１年の目標（ラン以外も何でも） 

④ 会報に関する要望、意見 

⑤ その他なんでも 

 

中止 
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▊栗栖 

①コロナで大会、走ろう

会のイベントも中止に

なり唯一大峯山に行く

ことができたことくら

いかな！ 

②大会中止が続き走るモ

チベーションが下がり

体重を気にした。最低

の距離しか走れなかっ

た。 

③秋田（青森？）のマラソン大会参加できれば良いか

なあ。コロナが落ちつけば年末に買い替えた車（注 

ヤリスクロス）で旅行したい。 

④走ることをベースに幅広く登山、ハイキング、ＢＢ

Ｑ等いろいろ楽しく会をして行けたら良いと思う。 

⑤みんなで参加（例会、イベント）してわいわいやろ

う。 

 

▊西田 

① コロナのせいで、3月の

卒業式が 中止になった

こと。 

 （予行の日に無観客で挙

行。） 

②泉州マラソンでまたも完

走できず、今年も完歩に

なってしまったこと。 

③ランは、大会中止が相次

いでいるのでボチボチと走ります。 

    仕事とランニング、買い物以外は巣ごもり 

    生活になりそうです。 

④いつもご苦労様です。ご無沙汰ばかりして 

 申し訳ありません。 

⑤2020年 3月、無事定年退職し、4月から同じところ 

（和歌山県立粉河高校）で働いております。 

  

▊岡田    

①・23日間の北海道

＆東北ツーリン

グ旅行に行った

事 

 ・武漢から始まった

コロナウイルス感

染拡大が世界中に

広がり東京オリン

ピックが延期にな

った事  

 ・コロナ感染によりマラソン大会が中止が続く中、

フル、ハーフを 1回走れた事 

②・コロナの影響で登山（北アルプス）が、出来なか

った。 

 ・青森県のアップルマラソンが中止で参加出来なか

った。 

 ・会報集の№348号迄のＰＣ編集は完了したが、写

真集の作成が途中までになった。 

③・コロナが収束する様であればマラソンフルは 1

回、ハーフ 2回は走りたい。 

 ・会報集の写真集を作成し、№349号からを今仁氏

（事務局）に引継ぐ事。 

 ・次期会長候補の擁立 

 

▊今仁    

①・新型コロナで、エ

ントリーした大会が

すべて中止になった

こと。 

 ・社会保険労務士の

試験を受けたが、合

格に 5点足りなかっ

た。 

②・ウルトラマラソンに向けて、キロ 6:30で走り続け

ることを目標にしていたが、キロ 8分がせいぜいだ

った。 

③・久しぶりにえびす・だいこくで 100kmを走りた

い。１週に一回ＬＴトレーニング 

インターバル練習より緩めに 1000m×10本 

インターバル 1分 

月に 1回 10kmタイムトライアル 

  60分切り 

 ・弘前アップルマラソンの企画をしたい。 

④・会報の編集がマンネリ化しているので、会長同様

引継ぎの準備をしておきたい。 

⑤・来年度も埋蔵文化財の発掘の仕事をしたい。任用

試験に合格しないといけないが、最大であと 2年

まで可能なので。 
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▊石井 

①・ランニングを再開す

るも、コロナ、故

障、業務の波により

なかなか続けて走れ

なかったこと。 

・体重を５ｋだけ減ら

すことができ、５年

くらい前のズボンを

はけるようになった

こと 

・子どもと一緒に東武

スペーシア、リバテ

ィ、西武ラビュー、JRサステナビリティパンダく

ろしお、近鉄ひのとり、しまかぜ、楽といった特

急列車に乗ったこと 

 

②・現実を直視せず、調子に乗って少し無理をしては

故障を繰り返したこと。１０年のブランクは大き

いです。 

 

③・2.5ｋ 体重をあと２．５ｋ減らす。 

・21ｋ  ハーフマラソンを走れるようにな

る。 

・12ｋ ハーフマラソンを１：４５（時速１

２ｋ）で走る 

・200ｋ 月間２００ｋ、故障をせずに通年コ

ンスタントに走る 

 

・例会・大会に参加する。 

・ランシャツを着られる体形になる。 

・体感スピードとトレッドミルの速度計とのズレを

少なくする。 

 

④・いつも会報を作成いただきありがとうございま 

す。 

 

⑤・しばらく走らない間に大会がなくなったり、参加

料なども大幅に値上がりしたことなど驚くことば

かり。 

 

・コロナの影響でどこも大会の中止、延期になった

り大会の申し込みなども大きく様変わりしていた

り、会報の情報を頼りに申し込み時期に遅れずに

申し込みしたいと思います。あと、十数年ぶりに

ランニングウォッチを買おうと思います。どなた

かおすすめがあれば教えてください。 

 

 

▊太田 

① 生駒トレイルラ

ン、十津川村のハ

ーフマラソン、泉

州国際マラソン、

天川村の大峰山登

頂 これ以外、

2020年はどこにも

行ってません。競

馬場も 1月 5日に

子供と京都競馬場

へ金杯を見に行っ

ただけです。 

 

②毎月 90キロ以上は走行することを想定していました

が、それもなかなか思いどおりにはいきませんでし

た。世情でいたしかたないのか、自己の怠惰なの

か、どうなのでしょうか。 

 

③野菜類、海藻、鰹節をこれまで以上にさらに摂取を

志します。飲酒時のあても、なるべく野菜等に限定

するように。 

 走ることについては、このご時世目標をたてるのが

難しいものです。 

 

④会報はいつも楽しく閲覧させていただいてます。Web

で公開されているので泉南走ろう会の宣伝につなが

っておりますが、新たなる会員の入会へ寄与するこ

とはないのですかねえ。 

 

⑤ビールは、キリンラガービールを缶ではなく大瓶で

飲むのが私にとって一番美味しいと今さらながら気

づきました。缶ビールでは、同ビールはおいしくな

く、アサヒスーパードライがよろしいです。ここ最

近、京橋の立ち飲み屋でも、420円のドライの生ビ

ールから 480円のキリンラガービール大瓶に転向し

てしまいました。 

 競馬について、大レースは、多くの客の大歓声があ

ってこそ盛り上がるものとわかりました。ぎゅうぎ

ゅう詰めの競馬場はうっとうしいなといらついてい

ましたが、観客あっての競馬であり、今年の無観客

時に大レースを優勝した馬は、あまり印象に残らず

かわいそうだなとも思いました。2020年は一度も阪

神競馬場で生ビールを飲んでいないことが悔やまれ

ます。さすがに、現地では瓶ビールは販売してませ

ん。 
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▊堀池 

２０２０会報アンケート雑記 

 

２０２０年は新型コロナ感

染で様々な行事、スポーツ、

観劇、イベントなどが自粛に

追い込まれ灰色の世の中にな

ったようで殺伐とした感があ

ります。１月ごろは中国での

コロナ感染と考えていたが、

あっという間に世界に広がり

日本も例外ではなく蔓延して

きた。特に志村けんさんが亡

くなったことはショックだっ

た。今も感染拡大が続いていて２０２１年も引き続き

３密を避け外出を自粛して乗り切りたいと思います。 

 

私の２０２０年は２月に左足踵を痛め、右足アキレ

ス腱も痛め走れなかったがそれ以降順調に過ごせた。

マラソン大会も中止、登山も断念となり寂しい年とな

りました。練習にも張りがなくなるようで、目標を失

うと力が入らないなどの感情が湧いてきて無力感が漂

います。ただコロナを克服出来る日は必ず来るのでこ

つこつといつも通り練習に励みたいと思います。 

 

▊向井 

①・コロナの影響でマラソ

ン大会にほとんど参加で

きなかったけど、今まで

登ったことがない山(大峰

山、六甲山、大山など)に

いくつか登ることができ

て楽しかった。 

 

②・昨年の 2目標は未達に

終わった。フルマラソン

は、泉州マラソンで後半失速してサブ 4達成でき

ず。減量は、朝食をパンから野菜サラダに変更して

70.5kgまでいったが運動不足もあり 70kg切ること

ができなかった。 

・ほとんどのマラソン大会が中止になり、仕事が忙し

くギックリ腰になったこともあり余り走れなかっ

た。 

 

③・フルマラソン完走 

 昨年の目標はサブ 4だったんですけど、今年はま

ず走れる身体を作って完走を目指します。 

・減量(体重 70kg以外) 

 昨年に引き続いて今年もチャレンジします。 

 

④・昨年はほとんど投稿できなかったので、今年は少

しでも投稿したいと思います。 

 

∇近況報告 

▊西田 

私は３月、いったん定年退職しましたが、 

４月以降も同じところで働いています。 

今シーズンは、コロナのせいで大会が次々に中止に 

なったので、長い距離は走らず、3ｋｍ～12ｋｍくらい

のランニングをしています。 

 

▊栗栖 

 あけましておめでとうございます。 

寒さ厳しい年明けとなりましたが 

みなさま、よいお年をお迎えのこと 

と思います。 

 昨年はコロナ禍で自粛要請が続き 

巣ごもりの一年だったように思う。 

 今年は早く収束して自粛のない生活に 

戻って大会参加、登山、マラニック、 

BBQなどまた出来る日が来る事を願う。 
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∇決算報告 

１２月１３日の例会の後、総会を行いまし

た。 

会計の川島さんの報告の後、決算書が全会一致

で承認されました。 

また、令和３年の年会費は２，０００円と決

定しました。 

なお会費負担の公平性から 1月３１日までに

会費を納入されるか、または納入の意思を表示

された方以外につきましては会報の発送を停止

させていただきます。以後はホームページから

閲覧してください。 

 

∇三社詣り 

元旦恒例の三社詣り、今年はコロナ禍に加え

て、心配された積雪も大したことなく、予定通

り決行されました。 

参加者は今仁、岡田、奥中、栗栖、西、堀池

の 6名でしたが、走った後奥中さん、栗栖さん

はすぐ帰ったので、新年会はちょうど 4人とな

ってコロナ対策に適合しました。暗雲垂れこめ

ていましたが、山の上から出て来る初日の出を

拝むことができました。 
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∇雨山通信 

新しい年が始まるにあたって、気分一新のためパソ

コン環境を変えてみました。ＴＶをモニター兼用にし

て、サブ画面にしました。モバイルパソコンの画面が

小さいので、７０歳になってちょっと厳しかったので

すが、ずいぶん楽になりました。そして、この会報の

文字も大きくしました。         （今仁） 

 

 

 


